

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

DEUX HISTOIRES VRAIES

A Montréal, sur la rue Notre-Dame, en face du No 3722, un gros chien, couché sur le trottoir, barre le passage.

A la vue de ce géant de la race canine, M. l'abbé L., vicaire à St-Henri, prend sagement le grand chemin, et, arrive sans encombre au presbytère.

Une jeune américaine suivait. Croyant faire mieux que Monsieur l'abbé, sous prétexte que *time is monney*, elle enjambe par dessus le bull-dog. Celui-ci, troublé dans son repos, se lève, et voici que mademoiselle est à cheval sur un chien !

Oh ! my, s'écrie-t-elle. Le bully qui s'appelait sans doute *maillo*, mécontent de voir ainsi malmené son nom, s'agit avec force, et menace de renverser mademoiselle. Heureusement pour elle qu'il y a là un poteau de télégraphe auquel elle s'accroche, ce qui lui permet de garder l'équilibre et de descendre de cheval. Elle prend dès lors l'autre côté du chemin, bien décidée de regarder à l'avenir où elle mettrait les pieds.

Ce fait, nous apprend, qu'en pratique, la ligne droite n'est pas toujours le plus court chemin, d'un point à un autre.

On me racontait ces jours derniers un autre fait inédit.

M. l'abbé P., aujourd'hui curé de St-T. est averti que tel vieillard se meurt. Or ce vieillard était une espèce de suisse qui avait la religion en aversion et qui ne voulait plus voir le prêtre.